

WINZER DES MONATS

– WEINGUT ELVIO COGNO AUS NOVELLO IM PIEMONTE –



Die sehr schöne Azienda Agricola Elvio Cogno liegt in Novello, abseits der bekannten Weinstraßen der Langhe, auf einem Hügel oberhalb der herrlichen Ravera-Weinberge.

In den Fußstapfen des „Meisters“ Elvio produziert der Winzerbetrieb Elvio Cogno auch heute noch Weine, die die Geschichte der Familie nachzeichnen und dabei die Traditionen, den Stil und den Duft und Geschmack, den der Boden der Langhe durch die Vielfalt seiner Rebsorten zum Ausdruck bringt, unverändert beibehalten.

WEISSWEIN

2019 Nascetta Langhe DOC Ana-Cetta

ROTWEIN

2018 Barbera d' Alba DOC Bricco dei Merli

2015 Barbera d' Alba DOC Pre-Phylloxera

2015 Barbaresco DOCG Bordini

2015 Barolo DOCG Cascina Nuova

2013 Barolo DOCG Ravera

2015 Barolo DOCG Ravera

2011 Barolo DOCG Vigna Elena Riserva

2012 Barolo DOCG Vigna Elena Riserva

2012 Barolo DOCG Bricco Pernice

Weitere Informationen zu den Jahrgängen & Weinen der Winzer finden Sie in unserer Weinkarte



OUR VINTNER OF THE MONTH
– WINERY ELVIO COGNO FROM NOVELLO IN PIEDMONT –



The very beautiful Azienda Agricola Elvio Cogno is situated in Novello, off the beaten track of the Langhe, on a hill above the magnificent Ravera vineyards.

The Elvio Cogno Winery was formed in the footsteps of master wine maker Elvio and continues to produce wines that respect the history of the family today. They maintain, unaltered, traditions and styles that express the flavor and grape varieties of the Langhe.

WHITE WINE

2019 Nascetta Langhe DOC Ana-Cetta

RED WINE

2018 Barbera d' Alba DOC Bricco dei Merli

2015 Barbera d' Alba DOC Pre-Phylloxera

2015 Barbaresco DOCG Bordini

2015 Barolo DOCG Cascina Nuova

2013 Barolo DOCG Ravera

2015 Barolo DOCG Ravera

2011 Barolo DOCG Vigna Elena Riserva

2012 Barolo DOCG Vigna Elena Riserva

2012 Barolo DOCG Bricco Pernice

Further information on the vintages and wines of this winemakers can be found in our wine list

